



## クリエイティ部制作

# 目安箱「入れてけろ」完成・設置お披露目会

1月30日(木)三戸町役場議会棟の2階オープンスペースで、クリエイティ部が制作した目安箱「入れてけろ」の完成・設置お披露目会が行われました。クリエイティ部ではこれまでポスターの制作などを行っていましたが、今回は今後の地域活性化策を考える上で町民の皆さまの意見を募るため、目安箱の制作に取り組みました。生徒12人が11月から兼部の部活動や学校行事などの合間に制作を行い、三戸城や特産のりんご、それにさい銭箱などをモチーフにするなど工夫を凝らした8つの投書箱が出来上がっています。お披露目会では、沼澤町長や直町校長、報道関係者へ向けて各自制作した「入れてけろ」のコンセプトや、それに込めた思いなどをプレゼンしました。今後、町内数カ所に順次設置予定ですので、地域活性化策につながりそうな困りごとや意見がありましたら、ぜひ目安箱へ「入れてけろ」!



## MY PROJECT AWARD 2024 出場

### 発表テーマ:「南部祭り盛り上げプロジェクト」

2月1日(土)に十和田市民センターで「MY PROJECT AWARD 2024」が開催され、本校から総合的な探究の時間「三戸みらいキャンパス」で祭りの活性化に挑んだ2年生グループ(2名)が出場しました。

本大会はプロジェクトを通して得た「学び」を参加者全員で共有する「学びの祭典」であり、プロジェクトの成果、プランの壮大さを比べるのではなく、発表したり、聴いたり、互いに振り返りを共有する中で新たな気づきや学びを得ることを重要とした大会です。

出場した生徒たちは、祭りの活性化に向けて取り組んだ研究・実践から学んだことや考えたことをのびのびと発表してきました。

